
『町長と葉山のなし』アンケート集計結果 

 

開催日 ： ３０年１０月２４日（水） 

時 間 ： １０時００分～１２時０５分 

場 所 ： 木古庭会館 

参加人数： １７人 

                    アンケート回収数： １６人 

 

● お住まい  木古庭：１２人  一色：３人  長柄：１人   

 

● 性  別  男：１２人  女：４人    

 

● 年  齢  ５０代：２人  ６０代：５人  ７０代：６人   ８０歳以上：３人   

 

 

 自由意見 

・  今回の町長と話し合いに加わってほしい。若い人が参加できるように、休日または平日夜に設

けてほしい。今回の話し合いのように今後も継続してほしい。 

 

・ 木古庭の問題を知りました。 

 

・  地元の問題も多く発表されました。色々難しい点もあろうかと思いますが少しでも良くなるよ

うお願いいたします。また、葉山の新しい魅力についての紹介もあり知らない面を知って良かっ

たと思いました。 

 

・ すばらしいおはなし会でした！ありがとうございました。これからもがんばってください。 

 

・ 2 ヶ月に一回くらい役場でタウンミーティングなど定期的に開催してほしい。町から今問題にな

っていること、これからやろうとしていることなど、直接（定期的）に聞きたいし、質問したい。

定期的だと周囲の人に次回行こうと誘える。そして段々と町政に興味を持つ人を増やせると思う。

今回は急いで三日間で１ｈ半ずつ 6ヶ所まわったという感じがする。町内放送やメールでお知ら

せしてもよいのでは？町政に1人でも多くの人に興味を持ってもらいたい。プレゼンテーション、

町のとりくみなど定期的にみせて下さい。お疲れさまでした。ありがとうございました。 

 



・ 災害時の救援について、何日程度の備えが必要か？葉山町の最東端のため途中の通路の形状から

非常に不安になる。 

 

・  防災木古庭方面にも力を入れてほしい。県道の整備。 

 

・  平日は長老の出席が多く若い人も参加できるようにしてほしい。 

 

・  イノシシ対策（畠山、二王山山系の山林のボラ化による）について町としてどう考えておられ

るのか。地権者にどのような対応されているか。 

 

・  県下の花「ユリ」が何 10 年と出ていない原因を確認されていますか。 

 

・  町民との交流をもっと多く行ってください。町長と町民の交流。本日はありがとございました。 

 

・  大変良いお話を頂きました。参加して良かったです。安心して住める様によろしくお願い致し

ます。 

 

・ 町民との対話は日常的に大変重要だと思いますので今後共宜しく継続して実施していただきた

い。 

 

・ 普段はあまり来ない地域なので色々なお声を聞けてよかったです。逗子からバスで 30 分かかる

ので同じ町でも心配事がかなりちがいますね。 

 

・  山に遊びに来る人のためトイレの設置は必要では？バイオトイレの導入はいかがですか？ 

 

・ 町制 100 周年を記念し「郷土史資料館」を建ててもらいたい。 

 

・ 町の観光事業の為、海岸に遊歩道を設置整備してもらいたい。 

 

・ 市街化調整区域の見直し。 

 

・ 身近な意見を聞きその回答に対し町長さん役員の方々の返答はよくわかりましたが1つお願いが

あります。出席者の年齢によって話し方にひとくふうを（話し方の声とスピード）等を配慮して

頂きたいです。ありがとうございました。 


